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KRATOS X 53 " LUTECIO ", EL MEJOR TORO DE LA CABAÑA, JUNTO A SUS 
DOS CUIDADORES JAVIER LOZANO Y RAFAEL CUETO.

Una vez más se destacó la cabaña de la 
Facultad de Ciencias Agropecuarias. Este 
año, los mejores galardones se obtuvieron 
en la exposición de la Sociedad Rural de 
Rio IV, donde fueron llevados los dos mej ores 
animales de nuestra cabaña; "Lutecio" se 
llevó las cucardas de ler Premio, Campeón, 
y Reservado Gran Campeón. Estuvo al cuidado 

Javier
"Brutus"obtuvo un ler Premio y Campeón. Fue 
presentado por Marcela Schettini y Gabriela 
Soneto.
No fueron menores los méritos logrados en 
las exposiciones de JesOs María y la de La 
Perla. En Jesüs María, en machos "Raymundo” 
obtuvo el ler Premio y Campeón, "Asterlx" 
Campeón, "Gringo" el 2do Premio, mientras 
que "Romeo", "Gaucho" y "Asterix" compartieron 
el Primer Premio al lote. En hembras.

"Mistral" obtuvo el ler Premio, Campeón, 
y Gran Campeón, "Zamba" el ler Premio y 
"Quilla" el Segundo.
En La Perla, en machos "Timoteo" se llevó 
las cucardas de ler Premio, Campeón y Gran 
Campeón. "Macongo" las de ler Premio y 
Campeón, "Nahuel" ler Premio y Campeón, y 
"Pegasus" la de 2do Premio. En hembras 
"Ayelén" obtuvo el ler Premio, Campeón y 
Gran Campeón, mientras que "Marbella" se 
llevó el ler Premio, Campeón y Reservado 
Gran Campeón,
Nuestras felicitaciones a los integrantes 
de la cabaña, que por la dedicación de sus 
profesionales y el empeño de los alumnos 
en la preparación de los animales expuestos, 
año tras año consiguen nuevos e importantes 
méritos a la vez que forman 
ingenieros agrónomos.

de Lozano y Rafael Cueto,
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los futuros

VIAJEROS VARIOS

Bélgica para impulsar la investigación 
científica en su Facultad.
El Ing, Pablo Petrashin ha viajado a Lovaina 
la Nueva para estudiar micro-electrónica 
con el Prof,Jespers,
También a Lovaina, pero a su Facultad de 
Medicina los Drs. Ricardo Theaux y Sergio 
Sema, para especializarse en Neuropatología 
y Esterilidad Masculina 
A todos ellos les deseamos el mejor de los 
éxitos y que vuelvan pronto.

En estos días han viajado a Europa o están 
por viajar varios docentes y autoridades 
de la Universidad con el objetivo de realizar 
estudios
mejoramiento del nivel académico de 
Universidad,
El Dr, Jorge Edmundo Barbará, Decano de la 
Facultad de Ciencia Política y RR.II., 

asistirá a una Conferencia de su especialidad 
V hará gestiones iniciales en Alemania y

gestiones conducentes aly
nuestra

respectivamente.
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CONOCIENDO A NUESTROS PROFESORES

"No tengo ídolos. Creo que uno es su propio 
protagonista. Soy un amante de la perfección;' 
¿Haciendo una comparación entre el estudiante 
de su época y el de ahora, qué se perdió 
y qué se ganó?
"El estudiante ganó en libertad, lo que perdió 
son objetivos claros, creo que ahora no lo 
tienen. Esto es con respecto a lo que quieren 
en la vida. Pienso que en ésto han influido 
mucho los medios de comunicación. Hay más 
alternativas. Ahora no tienen madurez 
suficiente en la responsabilidad. Hablamos 
de lo que perdió y ganó el estudiante, pero 
rae gustaría decir lo que permaneció y es 
la capacidad,''
¿Cuéntenos alguna anécdota?
"Me sacaron de una clase de inglés. Estaba 
sentado con el cigarrillo y le quemé el dedo 
a uno de mis compañeros a propósito. La 
profesora rae echó de la clase."
¿Fútbol?
"River y Talleres. De Talleres fui socio 
y dejé cuando perdieron el campeonato con 
Independiente, Pero sigo sufriendo todos 
los partidos".
¿Algo que no le guste?
"La informalidad, el desorden y la llegada 
tarde."
¿Un perfil de médico?
"Como Secretario Técnico pretendo el médico 
indiferenciado que esté capacitado para lograr 
cualquiera de las especialidades del post
grado. El estudiante debe saber que tiene 
que estudiar siempre,"
¿Qué país querría?
"El mío, 
educación, 
responsabilidad, 
continuamente,Lo dirigista no sirve,"
Después de la entrevista partió urgente para 
buscar a los chicos a la salida de la escuela.

Sin restricciones ni condicionamientos aceptó 
el reportaje el Dr. Raúl Armando, Secretario 
Técnico de la Facultad de Medicina y Adjunto 
de la Cátedra de Anatomía Patológica.
Nació el 22-10-1948 junto a su hermano 
mellizo, en San Guillermo, Prov. de Santa 
Fe, casi cordobés. Cursó sus estudios 
primarios en su pueblo natal y la secundaria, 
como muchos de los estudiantes y profesores 
de nuestra Facultad, en el Colegio Inmaculada. 
¿Tenía algún sobrenombre?
Piensa y se rie. "Me decían LA VIEJA porque 
tenía una prótesis móvil de seis dientes, 
y a veces se rae salía, sobre todo cuando 
nos bañábamos en el río o en la pileta. El 
sobrenombre quedó en la historia, ahora tengo 
una prótesis fija".
Desde chico decidió estudiar medicina y ser 
un famoso neurocirujano. Después cuando 
comenzó a estudiar fue Ayudante de la Cátedra 
de Anatomía Patológica y al recibirse formó 
una sociedad con el Dr, Sambuelli que perdura 
hasta la actualidad,
A los 21 años conoció a María de los Angeles 
Bajo, que después de unos años de novio se 
convierte en su esposa, 'liene dos hijos: 
Lucas, de 13 y Laura de 11 años, "Con él 
juego al fútbol, a las cartas y juegos de 
mesa,Con ella también, pero al fútbol no, 
ni tampoco a las muñecas,"
¿La música?
"No rae gusta la música clásica, si la 
romántica,"
¿Algún hobby?
"Tenis, 
también
cocinar. Mi especialidad es el pollo al disco: 
se cocina sobre un disco de arado, con un 
condimento especial. Practiqué mucho la cocina 
en mis años de estudiante."
¡Algún personaje que le guste?

í

es mezcla de deporte y terapia; 
rae gusta trabajar en el jardín y la Argentina, pero cambiaría la 

Debería educarse para la 
debe estimularlase

XV CONGRESO NACIONAL DE DERECHO PROCESAL DOCTOR HONORIS CAUSA

Organizado por la Universidad Nacional y 
la Universidad Católica de Córdoba, se realizó 
entre el 16 y el 19 de Agosto,el XV Congreso 
Nacional de Derecho Procesal, en el marco 
del Cincuentenario del ler Congreso Nacional 
de Ciencias Procesales y el Código Procesal 
Penal de Córdoba (1939-1989).
Las actividades comenzaron el miércoles 16, 
con la recepción de las Delegaciones y el 
Acto de Apertura, que se realizó en el Teatro 
Libertador "Gral. San Martín". Hicieron uso 
de la palabra entre otros, por nuestra 
Universidad, el Dr.Rogelio Ferrer Martinez, 
titular de la Cátedra de Derecho Procesal 
Civil y el Gobernador de la Provincia, Dr. 
Eduardo Angeloz.
El trabajo del Congreso se dividió en 
comisiones: Procesal Penal, Laboral, Civil, 
Contensioso, Administrativo, Constitucional 
y Procesal General.
Después del trabajo en comisiones, se 
realizaron Mesas-Panel a cargo de destacados 
juristas.
El día 18, el Dr. Alvarado Velloso, dió una 
conferencia sobre "El Debido Proceso 
Constitucional".
Luego de las plenarias, el sábado 19 se 
realizó el Acto de Clausura.
El Congreso fue presidido por el Dr. Tulio 
Sauchelli. Participaron tarabieñ juristas 
del Uruguay y de Italia, como así también 
un numeroso grupo de estudiantes.

El Dr. Juan Angel Saavedra, egresado de 
nuestra Facultad de Medicina en el año 1960, 
especialista en neurología, ha sido designado 
"DOCTOR HONORIS CAUSA" de la University of 
Missouri (EE.UU.).
Nos hemos informado que la distinción fue 
acordada en mérito a los trabajos de 
investigación, publicados en el país del 
norte, sobre su especialidad.
Uno de ellos es el que dió nombre al "Signo 
de Saavedra" y que sirve para el diagnóstico 
de la Miastenia Gravis por la Prueba de Frió. 
El Dr. Saavedra está radicado en Salta desde 
hace 3 años, dedicado de lleno a la práctica 
de la Clínica Meurológica y sus trabajos 
de investigación.

IV CONGRESO ARGENTINO DE MICOLOGIA Y XIV
JORNADAS DE MICOLOQIA

La Cátedra de Micología de la Facultad de 
Ciencias Químicas
encuentro, a desarrollarse del 4 al 7 de 
Octubre en Huerta Grande, dos trabajos de 
investigación;"Sobre una Microsporia Familiar" 
y "Aislamiento de Dermatofitos del Suelo 
del Campus de la UCC y su Correlación con 
los Factores Ecológicos", 
de la Cátedra, Dra. Bosio de Galfione,
López Granja y Dra. Walaseck están trabajando 
desde 1988 con la colaboración de Ana Abalel 
Masili y Hugo Albrieu sobre estos temas.

presentará esteen

Los responsables 
Dra,
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JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS

En el mes de Octubre se realizarán las 
segundas jornadas para este año lectivo en 
las siguientes fechas: 
día 18 - Arquitectura

19 - C. Agropecuarias
20 - Cs, Económicas
23 - C. Politica y RR.II.
24 - Cs. Químicas
25 “ Derecho
26 - Ingeniería
27 - Medicina

Se recuerda que en los días indicados se 
sale de Trejo 323 a las 15:00 hs. 
puntualmente. Desde allí se va en ómnibus 
a visitar la Facultad correspondiente.

Han superado ampliamente las espectativas 
de los organizadores las cantidades de futuros 
ingresantes que han acudido a las JORNADAS 
DE PUERTAS ABIERTAS, organizadas en el pasado 
mes de agosto.
Particularmente en 
otros años no 
habido un aumento promedio de un 100% de 
asistencia.
Las cantidades de jóvenes que han asistido 
por Facultad son :
Ciencias Económicas 480 
Ingeniería 480 
Medicina 450 
Ciencias Químicas 340 
Derecho 240 
Agronomía 190 
Ciencia Política 180 
Arquitectura 170

las Facultades que en 
acudían tantos alumnos, ha
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; PREMIO AL JOVEN JURISTAJORNADAS SOBRE RELACIONES INTERNACIONALES
Y PROTOCOLO

La Academia Nacional de Derecho y Ciencias 
Sociales de Córdoba, presidida por el Dr. 
Pedro J. Frías, ha resuelto distinguir este 
año a los Drs. Armando Andruet, Decano de 
la Facultad de Derecho, Juan Sesín, ex 
profesor de nuestra Universidad y Gabriel 
Ventura, Profesor de Derecho Notarial.Ello 
han sido realizado en el marco del Concurso 
Bianual "Premio al Joven Jurista".
El Dr, Andruet recibió este galardón por 
sus trabajos presentados en el área de 
Filosofía del Derecho, el Dr, Sesín por sus 
trabajos en Derecho Administrativo y el Dr. 
Ventura por lo publicado en materia de Derecho 
Civil y Notarial.
Esta distinción se otorga a abogados menores 
de 35 años y se toman los trabajos publicados 
en los últimos 3 años.

Felicitaciones.

Organizadas por el centro de estudiantes 
de la Fac, de C. Política y RR.II, a través 
de sus Secretarlas de Cultura y de Relaciones 
Internacionales tuvieron conferencias sobre 
temas concernientes a las relaciones 
internacionales.

LA UNIVERSIDAD QUE QUEREMOS

Bajo este título se desarrolló el jueves 
7 de este mes, en el Anfiteatro de la Fac. 
de Ingenería un panel a cargo de la Fac, 
de Cs. Económicas,
Fue organizado por el Grupo Interdisciplinario 
de esta Facultad y disertaron Marcelo Ansaldo, 
Iván Areco y Ernesto C^macho, todos alumnos 
de 5to, año.
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JORNADAS DE PAISAJE AMBIENTAL P. ENRIQUE NOVILLO PAULI S.J, (1919-1989)

'‘Se realizaron entre los días 16 al 18 de 
Agosto en el Caraptis de nuestra Universidad y 
fueron organizadas por el Instituto de Diseño 
del Paisaje de la Facultad de Arquitectura.Las 
coordinadoras fueron las Arq. Ana María Derao 
de Fiore y Vilma Budovski de Specchia,
Las palabras de apertura estuvieron a cargo 
de la Arq. Derao de Fiore la cual destacó 
que "La temática está planteada, ante la 
necesidad inmediata de objetivizar un proceso 
científico integrador que permita establecer 
las relaciones entre los aspectos 
parcializados y encontrar sustanciales 
fundamentos, para realizar propuestas 
integrales de acción sobre el medio ambiente". 
En la última parte de su discurso, expuso 
los objetivos fundamentales de las Jornadas:
. Reconocer al profesional paisajista como 
participante en la conformación del Hábitat.
. Presentar el conocimiento sistémico del 
ambiente 
para interpretar el medio.
• Entender la transformación del medio, como 
soporte estructural, de la realidad presente 
y la calidad de vida,
. Comprender cada una de las Ciencias 
intervinientes frente a una actuación Ínter 
y transdisciplinaria: Sociología, Abogacía, 
Biología, Geología, Economía, Psicología 
y muchas más, elaborando un conocimiento 
no fragmentario de la realidad".
Participaron no sólo Arquitectos y Paisajistas 
de nuestro medio, sino también de otras 
provincias y de América Latina.
Tuvimos oportunidad de conversar con el Arq. 
Ricardo de Bary Tornquist, de la Universidad 
Nacional de Buenos Aires, el cual entre otras 
cosas, expresó: "La arquitectura paisajista 
es el arte de organizar el suelo y las cosas 
que lo cubren, ya sea provenientes de la 
naturaleza o de la mano del hombre, a los 
efectos de satisfacer las necesidades de 
éste.

El arquitecto paisajista, en ciertas 
circunstancias, es un creador, en otras un 
intérprete.
Progresista, evolucionista y transformista, 
son las palabras claves de la arquitectura 
paisajista. Pero hay que plantearse los 
límites."

Ha fallecido en Buenos Aires el 24 de Julio 
de 1989, el P. Enrique Novillo Pauli S.J., 
después de una larga enfermedad que supo 
sobrellevar con fortaleza.
El P. Novillo era conocido y muy querido 
por muchos en la Universidad por sus estudios 
de Parapsicología, por las múltiples 
conferencias y seminarios dados y por la 
atención personal a quienes tenían inquietudes 
o dificultades en el campo de su especialidad. 
Después de su ordenación sacerdotal, en San 
Miguel, fue Profesor de Química durante 16 
años en el Colegio de la Inmaculada en Santa 
Fe donde adquirió fama por ser un estudioso 
serio, muy querido y apreciado por todos,
A partir del año 1969, se dedicó mu)
especialmente a la Parapsicología. Hizo 
estudios e investigaciones en el Instituto 
of Parapsychology de Duke University en los 
EE.UU, De los años 1970 a 1975, participó 
en convenciones de su especialidad en New 
York,Durhara (N.C.) Edimburgo, Los Angeles ; 
y Tokio, Uno de sus temas preferidos era 
el poder de la mente sobre seres vivient s. 
Realizó experiencias al respecto sobre la 
germinación de semillas y el crecimiento 
de plantas,También publicó un libro sobre 
"LOS FENOMENOS PARAPSICOLOGICOS. PSI EN 
LABORATORIO".

herramienta metodológicacomo

A mediados del año 1979 dejó nuestra 
Universidad y continuó su apostolado en la 
Universidad del Salvador, Buenos Aires, donde 
pasó los últimos 10 años de su vida.
Entre nosotros ha sido recordado sobre todo, 
como sacerdote, con un gran compromiso 
docente, pionero en una disciplina científica 
desvirtuada. Sencillo y prudente en el trato, 
humilde y alegre en el trabajo y la amistad, 
esclarecedor y constante como guía de 
investigación. Exigente y comprensivo en 
la dificultad, supo estimular en un clima 
de humor y esfuerzo las investigaciones 
parapsicológicas de sus alumnos.
En su memoria se celebrará una Misa el Viernes 
6 de Octubre, en la Iglesia de la Compañía 
a las 20 hs.

Que en paz descanse.

También estuvimos con docentes de Ecología 
y Paisajisrao de la Universidad Central de 
Chile, los cuales destacaron la necesidad 

interdisciplinario:"Solamente

NACIMIENTOS

Ha sido padre por segunda vez, de una hermosa 
gorda, Héctor Vaca de la Secretaría Académica. 
En Cs. Químicas nacieron Sofía Simeoni, hija 
de la profesora Adriana Welker de Simeoni,el 
04-08-89; y Matías Olmedo,el 27-08-89, hijo 
de Karen Slek de Olmedo, alumna de 2do año.
¡A los nuevos Papis, FELICITACIONES'.'.!

del trabaj o
teniendo un objetivo claro y a través de 
la interdisciplina, es posible avanzar, y 
no en forma de disciplinas cerradas".
Las Jornadas fueron clausuradas por el Decano 
de la Facultad de Arquitectura, Arq, Bernardo 
Villasuso.

NOTICIAS UCC
DIRECTOR: R.P. Miguel A. Petty, S.J.
REDACTORES: Alfonso Bottega, Horacio Pedrone, Marcelo Visconti, Rodolfo Bongiovanni y Andrea 

Aguilera.
FOTOGRAFO: Rodolfo Bongiovanni
DIRECCION: Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba. Argentina.

IMPRESION: Pianella y Cía. FOTOMECANICA: Zamudio 
Tel.: (051) 38389 / 39620 / 42210.



p-o ■

EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA DOCENTES IMPORTANTES CONFERENCIAS SOBRE GEOPOLITICA

Organizadas por el Ateneo y Biblioteca del 
Pensamiento
Echevarría do Vidal" y auspiciada por la 
Facultad de Ciencia Política y RR.II, de 
nuestra Universidad, tuvieron lugar en el 
Auditoriura del Sindicato de Luz y Fuerza, 
dos
Geopolítica, los días 23 y 24 de Agosto.
En la oportunidad disertó el Cnel. (RE) Sr. 
José Felipe í'larini sobre "El Modelo Geoplítico 
Argentino" y "Una Geopolítica Latinoamérica 
de Integración",
El Cnel. Marini es Lie, en Ciencias Política 
y autor de numerosas publicaciones sobre 
la materia.
De la conferencia extrajimos algunos de sus 
pensamientos: "El espacio privilegiado que 
tenemos nos indica que nos espera un destino 
de grandeza, si hacemos, por cierto, lo que 
se debe. Es atendiendo al espacio que haremos 
una nación maciza, grande, fuerte y poderosa. 
Por lo pronto, ésto implica sentirla y 
pensarla, acaso la tarea más difícil".
También agregaba: "El nuestro es un país 
fracturado, debemos cambiar ese modelo que 
le ha dado la espalda al continente. En ese 
sentido, debemos abrir la complementariedad 
de las regiones entre sí y de éstas con los 
otros países limítrofes; articular el espacio 
a escala nacional,desarrollando las áreas 
marginadas, y proyectándola en el Atlántico 
Sur, en la Antártida y en Sudamérica".
Por último es de destacar la gran asistencia 
de público en general, colaborando ésto en 
un fructífero debate de ideas al final de 
las disertaciones.

El próximo sábado 16 de septiembre, el P. 
Jorge
Espirituales para los docentes de nuestra 
Universidad.
Esta será la segunda tanda de ejercicios 
espirituales que ofrecerá el P. Camargo este 
año a nuestros docentes.
Las actividades comenzarán puntualmente a 
las 9.00 hs. y finalizarán a las 22 hs., 
después de la cena.
El lugar escogido es la Casa de Ejercicios 
Espirituales de las Esclavas del Sagrado 
Corazón, en Villa Allende.
Para llegar, hay que entrar en Villa Allende 
por la ruta al Pan de Azúcar.
Después de los semáforos, avanzar 5 cuadras 
hasta la Avenida del Carmen. Allí doblar

"MaríaNacional CatalinaA, Camargo S.J., dirigirá Ejercicios

conferenciasimportantes sobre

Wt':

■'Y

a la derecha y avanzar 8 cuadras. En la 
esquina de M. T. de Alvear, doblar a la 
izquierda hasta el vado. Luego cruzar el 
vado, hacer una cuadra y a la derecha está 
el portón de la Casa de Ejercicios 
Espirituales,
La inscripción se debe hacer en la recepción 
del Rectorado, of. 1, Trejo 323, Srta. Susana 
ó S.A.P. Al lado del bar central del 
Campus,Srta.Zulma.
El costo es de 1500 Australes por persona 
(incluye almuerzo, merienda y cena).
Sin duda es notable que entre nuestros 
docentes se esté extendiendo la práctica 
de realizar Ejercicios Espirituales cada 
año. Por ello, es interesante la cita de 
S. Ignacio que figura en el afiche:
"HACER EJERCICIOS ESPIRITUALES CONSISTE EN 
RETIRARSE DE VEZ EN CUANDO PARA RECOBRAR 
EL SENTIDO DE LO ESENCIAL FRENTE A UNO MISMO, 
PORQUE.. CUANTO MAS NUESTRA ALMA SE HALLE 
SOLA Y APARTADA, SE HACE MAS APT’A PARA 
ACERCARSE Y LLEGAR A SU CREADOR Y SEÑOR." CENTRO REDUC-UCC

EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA JOVENES. El Centro REDUC-UCC sigue creciendo y 
organizando nuevas actividades. Recientemente 
ha recibido el encargo de la realización 

"ESTADO DEL ARTE",sobre el impacto 
de la Educación a Distancia sobre la reforma 
de la Enseñanza Primaria en América Latina. 
Este trabajo se deberá terminar a fines de 
Noviembre, Recibe financiación del Centro 
Internacional de Investigación y Desarrollo 
(CIID), Canadá.
También se están organizando las TERCERAS 
JORNADAS DE EDUCACION EDUCATIVA que tendrán 
lugar los días 18, 19 y 20 de Octubre en
Trejo 323, 2° Piso,
Se tratará principalmente el "estado actual" 
de los TEMAS, METODOS, METODOLOGIAS y lineas 
de acceso a la investigación educativa del 
país. Una presentación estarán a cargo de 
la Dr. María Antonia Gallart, quien presentará 
su trabajo sobre "ROL DE LA EDUCACION TECNICA 
EN LA ARGENTINA. UNA APROXIMACION CUANTI- 
CUALITATIVA."
Luego el Dr. Fernando Martínez Paz se referirá 
a su reciente publicación con una conferencia 
titulada "PROBLEMAS EPISTEMOLOGICOS DE 
POLITICA EDUCACIONAL EN UNA SOCIEDAD 
DEMOCRATICA".
También se dispondrá de un tiempo para que 
los asistentes puedan hacer breves 
presentaciones de sus trabajos. Si una persona 
desea presentar su trabajo deberá hacer llegar 
al Centro REDUC su temática a fin de facilitar 
la organización del encuentro.

El P. Jorge A. Camargo dirigirá Ejercicios Es
pirituales para jovenes de 17 a 30 años, duran 
te los días 20 al 24 de Septiembre.
Para inscribirte, y para mayor información, 
puedes dirigirte a la recepción del Rectorado, 
of. 1, Trejo 323, Srta.Susana, o S.A.P., al la 
do del bar central del Campus, Srta.Zulma.

de un

PLANTACIONES DE PINOS

El Centro Tecnológico forestal, que está 
integrado por la Facultad de Cs, Agropecuaria-s 
de nuestra Universidad, Fundación Banco 
Provincia de Córdoba, Cámara de Forestadores, 
CONACO, Cámara de la Madera y el Centro de 
Comercio, Industria y Turismo de Villa General 
Belgrano, organiza una mesa redonda dirigida 
a profesionales relacionados con la actividad 
forestal que quieran actualizarse. Habrá 
también un curso sobre raleo en plantaciones 
de pinos dirigidos a capataces, encargados 
y jefes de cuadrilla. La primera se realizará 
el día 13 de setiembre en Córdoba, y el 
segundo los días 14 y 15 de setiembre en 
el predio de Potrero de Garay.
Este curso, que contará con la presencia 
del Ing, Forestal Norfol A. Ríos y del Dr. 
Detlev Scholze (Suecia), es organizado y 
coordinado por la Ing, Forestal Sara Hilal, 
Secretaria del Centro y Jefa de la Cátedra 
de Silvicultura.
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La anterior fecha, jugada el pasado 9 de setiéift! 
bre, no fue muy rica en partidos debido- a algu--^ 
nos inconvenientes surgidos con equipos que ac
tuaron no de muy buena fe, por lo que finalmen
te quedaron al margen del torneo.
Las zonas quedaron configuradas como se indica: 
Categoría A
Zona A
Cs. Económicas II 
Ing. de Sistemas 
Cs. Económicas Z

Programa para la próxima fecha.;
Cancha 1

Cs. Económicas Alf vs Ing. Nuclear 
Ing. de Sistemas

14.00
15.15 vs Cs. Económicas Alf
Cancha 2

Cs. Económicas Z 
Medicina B

14.00
15.15

vs Medicina A 
vs Ingeniería CZona B

Ing. Nuclear
Arq. Oriente (elim.)
Cs, Económicas Alf

Cancha 3
Agronomía 
Cs . Econ. SRL

vs C. Política 
vs Cs. Químicas

14.00
15.15

Categoría B
Zona A 
Medicina A 
Agronomía

Zona B 
Medicina B 
Abogacía (elim.)

SOLO PARA INGENIEROS

El Centro de Ingenieros de Córdoba cita a los 
estudiantes del ultimo curso o recien recibidos 
de las carreras de Ingeniería a participar en 
la formación de equipos en las disciplinas de 
Volley, Fútbol y Atletismo, con vistas a las 
olimpíadas nacionales de la Ingeniería a de
sarrollarse en esta provincia en el mes de Oc 
tubre del '89 . ~

Categoría C
Zona A 
C. Política 
Cs. Económicas SRL 
Ingeniería I (elim.)

Zona B 
Cs. Químicas 
Ingeniería C 
Derecho (elim.)

Resultados de la 4ta fecha; Informarse en el Centro de Ingenieros :Av, Vd"- 
lez Sa'rsfield 1600, preguntar por el Ing. CarIng. de Sistemas 1 - Cs. Económicas II 1 

0 - Cs. Químicas los Zanotto, te. 814581.C. Política
2 - Ingeniería CCs. Económicas

i

Arriba: Carlos "VINCHA" Bone- 
tto de Medicina "B" trata de 
romper la defensa. Agronomía 
se resiste...pero no puede. 
Abajo: El arquero de Agrono
mía vuela espectacularmente 
para salvar el peligro.
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